

Halte au massacre à Gaza !

La France doit exiger un cessez-le-feu immédiat !

Désormais, l'armée israélienne frappe le Sud de la bande de Gaza, là même où elle a envoyé la population du Nord de la bande de Gaza trouver refuge. Des images insoutenables nous parviennent.

Les événements en cours à Gaza et en Cisjordanie, ce n'est pas une guerre entre Israël et le Hamas. C'est une guerre de l'occupant, du colonisateur, contre tout le peuple palestinien. Cette guerre a commencé en 1947-48 avec l'expulsion de 750 000 Palestiniens chassés de chez eux et dont une grande partie est aujourd'hui réfugiée à Gaza !

Nous le redisons : ce n'est pas une guerre entre religions mais, comme souvent, la religion est utilisée pour brouiller les cartes, pour monter les peuples les uns contre les autres afin de poursuivre une politique de conquête territoriale voulue par l'Etat d'Israël et non par l'ensemble des juifs de tous pays qui sont nombreux à condamner la colonisation, les bombes, et qui reprennent le slogan : « **Pas en notre nom, pour personne ! Not in our name, for anyone !** »

L'objectif affiché d'Israël est, soi-disant, de faire disparaître le Hamas. Rappelons encore une fois que le Hamas a été soutenu et financé par Israël pour affaiblir le Fatah, parti de Yasser Arafat. Imaginons, donc, que le Hamas soit éradiqué. Qui peut croire que les survivants de la catastrophe humanitaire en cours dans la bande de Gaza ne montreront plus aucun sentiment d'hostilité à l'égard d'Israël ? Qui peut croire que certains Palestiniens qui assistent, impuissants, au massacre de leur peuple, ne seront pas séduits, demain, par des discours encore plus radicaux et extrémistes que ceux du Hamas ?

Affirmer qu'il n'y a pas d'autres solutions face au Hamas que ces bombardements meurtriers, que la seule disparition du Hamas est un préalable à la paix, sont autant de mensonges éhontés qui ne cherchent qu'à offrir une caution aux crimes contre l'humanité que commet Israël dans la bande de Gaza « en réponse », selon le discours officiel, aux crimes contre l'humanité commis par le Hamas le 7 octobre dernier.

Rappelons que l'Etat d'Israël n'a pas attendu le Hamas, créé en 1987, pour coloniser, occuper, expulser et refuser d'appliquer les résolutions onusiennes. Ces politiques mettent en péril la vie de civils, dont les civils Israéliens eux-mêmes, comme ce qui s'est passé le 7 octobre l'a atrocement illustré.

A la veille du 7 octobre, le gouvernement israélien d'extrême droite soutenait la construction d'un nombre sans précédent de nouvelles colonies sur des terres palestiniennes, et les provocations contre l'esplanade des mosquées à Jérusalem se multipliaient.

Alors que l'attention internationale est désormais portée toute entière sur la bande de Gaza, en Cisjordanie, les exactions commises par des colons, appuyés par l'armée israélienne, se multiplient. Dans les collines du sud d'Hébron ou dans la vallée du Jourdain, des dizaines de familles palestiniennes ont été contraintes de fuir leurs maisons face à la violence des colons.

Tous ces événements, de Gaza à la Cisjordanie, forment un tout, celui du colonialisme qui piège Israéliens et Palestiniens dans des positions qui menacent leur sécurité. Les premiers sont prêts à tout pour maintenir leurs privilèges en sécurité, les seconds n'ont plus rien à perdre pour accéder à une vie digne et libre.

Ensemble, avec des centaines de milliers de personnes à travers le Monde, nous exigeons :

- Un cessez-le feu immédiat !
- L'arrêt des bombardements et des déplacements forcés de la population !
- La levée immédiate du blocus !
- La libération de tous les otages et de tous les prisonniers politiques palestiniens
- La protection du peuple palestinien à Gaza, en Cisjordanie, à Jérusalem-Est !
- L'égalité des droits pour les peuples palestinien et israélien !
- L'intervention ferme de la France pour le respect de tous les droits du peuple palestinien et son droit inaliénable à l'autodétermination !

Une paix juste et durable entre Israéliens et Palestiniens ne sera possible qu'avec l'arrêt de la colonisation et la fin de l'occupation israélienne, dans le cadre de la reconnaissance des droits fondamentaux du peuple palestinien : autodétermination et création d'un état indépendant et souverain.

Enfin, nous allons nous battre localement pour que les libertés d'expression et de manifestation, libertés démocratiques fondamentales, soient respectées.

Le Collectif Palestine 79 appelle à un rassemblement pacifique,

Place des Halles à Niort (en bas du marché)

le samedi 25 novembre, à 11h00

Premiers signataires :

ADIRP 79, AFPS 79, Amnesty International France Niort, Antifa 79, ARDDI, BNM, CGT 79, CNL 79, CSF 79, EcoAvenir 79, EELV 79, Ensemble ! 79, FSU 79, Génération.s 79, La Cimade, LDH 79, LFI 79, Libre Pensée 79, NPA 79, PCF 79, POI 79, Solidaires 79, Solidaires Par Nature, ...